



MOODY'S Y PEMEX, LA DEUDA

La agencia calificadora Moody's hizo bien en salir a dar su versión del por qué baja la calificación crediticia de Pemex de A3 a Baal.

Se debe a una fuerte deuda, dice la calificadora. **Nymia Almeida**, analista de energía de Moody's, señala que la petrolera pidió prestados nada menos que 21 mil millones de dólares, lo cual no estaba en el programa financiero de la petrolera. Incluso Moody's había elevado la calificación de Pemex a la par de la calificación soberana de México.